



GRAN MAGISTERIO – VATICANO
ORDEN ECUESTRE DEL SANTO SEPULCRO
DE JERUSALÉN

Al servicio de las piedras vivas en Tierra Santa

El Gran Maestro y el Gobernador General viajan a Tierra Santa



La Orden Ecuestre del Santo Sepulcro de Jerusalén desea manifestar su proximidad a Tierra Santa en nombre de todos sus miembros.

Por este motivo, el Gran Maestro, el Cardenal Fernando Filoni, y el Gobernador General, el Embajador Leonardo Visconti di Modrone, acompañados por el Director de Comunicaciones, el Sr. François Vayne, viajarán a Jerusalén del 28 de diciembre al 3 de enero, en solidaridad y cercanía con la Iglesia local y como signo de solicitud. Les rogamos que durante estos días acompañen a la pequeña delegación con sus oraciones.

En nombre de la Orden, se entregará una suma de dinero como gesto concreto de apoyo al Patriarcado latino de Jerusalén, que es la realidad eclesial a la que la Orden está principalmente llamada a acudir en ayuda desde el punto de vista estatuario. Dado que el 1 de enero es la Jornada Mundial de la Paz para la Iglesia, esta será la ocasión perfecta para rezar por la paz en esta tierra atormentada.

(Diciembre de 2023)